

*Proposition d'animation (à adapter selon votre groupe)*

## Vivons ensemble...

# ...un temps de prière !

Avant le temps de prière:

Prière à l'église ou dans une pièce :

Créer un endroit à l'écart, au calme (si possible), qui aide à l'intériorisation.

Baisser la lumière (quand cela est possible).

Faire un Autel à l'aide d'une table, d'un tabouret, d'une boîte, ou d'une caisse recouverte d'un drap ou de papier.

On peut y poser une croix, une icône, une bible ouverte (elle permettra la lecture de la Parole)

Il est bon d'y installer des lumignons ou des bougies: la lumière aide à fixer son attention et facilite l'intériorisation.

Les tabourets de prière ou les sièges doivent être orientés vers l'autel, tout le monde regardant vers la lumière, représentation du Christ et la Bible, Parole de vie.

Pendant le temps de prière:

On rentre dans le calme. Il est bon de commencer par un chant afin que l'assemblée se retrouve en communauté.

Le signe de croix ouvre la prière.

On peut ensuite faire un temps de louange et d'action de grâce (remerciements pour la semaine ou la journée passée, les événements vécus...)

On peut ensuite lire ou chanter un psaume ensemble, en alternant les versets sur 2 groupes, ou le refrain par l'assemblée, les versets par un soliste.

On peut ensuite acclamer l'évangile par un Alléluia puis prendre la lecture de l'Évangile du jour.

Un temps de silence permet de méditer la Parole.

On peut reprendre un chant en relation avec la l'Évangile ou le Psaume (Ex: Chants de Taizé)

Puis un temps d'intercession (prière de type universelle, tournée vers le monde) ou d'intentions personnelles en faisant circuler une bougie

On termine par le Notre Père, suivi d'une prière ou d'un chant à Marie.

Le signe de croix clôture le temps de prière

Après le temps de prière:

Il est intéressant de laisser le lieu de prière à disposition de ceux qui voudraient prolonger ce temps de façon personnelle.

La lumière si elle était tamisée, peut le rester jusqu'à la sortie de tous les participants.

Les bougies, si elles ne sont pas dangereuses, peuvent restées allumées afin de préserver l'ambiance de Paix.

Après le signe de croix, on peut annoncer dans le calme, les évènements qui vont succéder au temps de prière afin de faire une transition et de donner tout le sens à la rencontre qui suit: « LA OU DEUX OU TROIS SONT REUNIS EN MON NOM JE SUIS AU MILIEUX D'EUX ».

**N'ayons pas peur d'inventer, d'oser dans l'Esprit de Pentecôte!**

**N'oubliez pas d'inviter largement en utilisant l'affiche Pentecôte 2014**

**Nous vous invitons à faire connaître vos initiatives via le site du synode [www.synodelac.fr](http://www.synodelac.fr) (rubrique Pentecôte 2014).**

**Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter l'équipe Pentecôte 2014 [pentecote2014@synodelac.fr](mailto:pentecote2014@synodelac.fr)**